

# Protokoll der 7. außerordentlichen AStA-Sitzung

Termin: 23.10.2017

Sitzungsleitung: Yannick-Johannes Tiedt

Zeit: 17:00 Uhr - 21:10 Uhr

Protokollführung: Stefan Päßler

Status: zur Kenntnis genommen  
(ungenehmigt)

## Anwesenheit

Referate	Besetzung	Anwesend	Zeit		
Vorsitz	Yannick-Johannes Tiedt	X	17:00	-	21:10
Finanzen	Nadia Mahmoudi	entschuldigt		-	21:10
Antirassismus & Antirepression	Stefan Päßler	X	17:00	-	19:00
Events	Lucas Würth	X	17:00	-	21:10
Fachschaften	Sonya Hamade	X	17:00	-	18:30
Queer	Marco Wendler	X	17:00	-	21:10
Gleichstellung	Hannah Hoppstaedter	X	17:00	-	17:35
Hochschulpolitik	Malte Arms	X	17:30	-	21:10
Internationales	Dorist Nguekam	X	17:00	-	17:45
Kultur	Selina Wittemer	X	17:20	-	21:10
Öffentlichkeit I	Anna/ Samira	entschuldigt		-	
Öffentlichkeit II	Nicht besetzt	-	-	-	-
Soziales	Resan Hasso	X	17:00	-	20:55
Studium & Lehre I	Sandra Müller	X	17:50	-	21:10
Studium & Lehre II	Michael Diestelkamp	X	17:00	-	21:10
Umwelt	Louis Asamoah	entschuldigt		-	
Verkehr	Matthias Rataj	Entschuldigt		-	

Gäste (Name)	Funktion	Gäste (Name)	Funktion
Hannes Kühne	Student		
Mark Baganic	Student		

--	--	--	--

## TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind beschlussfähig mit 9 anwesenden Referaten

## TOP 2 Beschluss der Tagesordnung

### Tagesordnung

1. Protokolle
2. Berichte
3. FINANZANTRÄGE und sonstige Anträge
4. TV Stud
5. Bildung
6. Wie weiter im AStA?
7. Sonstiges und Termine

*Die Tagesordnung wird mit einem*

***Abstimmungsergebnis von (Ja/Nein/Enthaltung)***

***9/0/0***

***angenommen***

## TOP 3 Protokolle

müssen verschoben werden weil Mathias nicht da ist

## TOP 4 Berichte

### **Vorsitz:**

- Punkte noch vom letzten Mal:

### **LAK Schreiben:**

- LAK hat einen Aufruf an Studierende mit einer kleinen Umfrage über die Wohnsituation der Studierenden in Berlin

- sie suchen Storys

- Bildungssekretär und Presse haben sehr stark das Thema aufgenommen

- LAK hat gebeten dass wir die Umfrage an "unsere" Studis senden, mit Bitte um Mithilfe bzw. deren Storys zu sammeln und zu bekommen

- es sollen auch mehr Storys gesammelt werden als zwei drei, die dann immer wieder in den Nachrichten zu lesen sind

## **Der Putzplan wurde geändert**

- ein Referat wurde jetzt pro Woche eingeteilt
- dazu jetzt eine Checkliste zum abhacken was zu tun ist

## **Vorstandsraum**

- es wurde von einem Referat an den Vorsitz getragen, dass es nicht unbedingt "schön" ist, dass Yannick sich immer in sein Vorstandszimmer "zurück zieht"
- solange Tür offen ist und sich nicht in die Kammer eingebunkert wird, ist alles in Ordnung

## **Stundenzettel:**

- denkt an eure Stundenzettel!!

## **Wahl:**

- es wurde von Menschen aus dem AStA eine eigene Liste für das StuPa erstellt
- zur Diskussion soll gestellt werden, wie der AStA Listen unterstützen soll - und was passiert wenn im AStA "unangenehme" Listen Anträge auf Ressourcen der Studierendenschaft stellen
- > wenn generell einer Liste etwas gestattet wird, muss jeder Liste die gleichen Rechte zugeteilt werden
- es können auch Richtlinien vom AStA erstellt werden, die die Nutzung von AStA Ressourcen regeln
- es könnte auch das StuPa die Richtlinien setzen
- man kann nicht jede Liste klar abgrenzen in ihren Inhalten, solange es Einzelpersonen gibt, die ggf gegen Regeln des AStAs verstoßen
- im Wahlkampf sollte keine Wahlliste unterstützt werden, weil es sonst Positionierung des AStA im Wahlkampf wäre
- Meinungsbild zu Selinas Vorschlag: Während der Wahlkampfphase unterstützt der AStA nicht den Wahlkampf einzelner Listen
- Meinungsbild Positiv

## **Events:**

- wir haben einen Gast, der sich gerne vorstellen würde - Mark Baganic
- er würde gerne ein Solokonzert machen und selber auftreten mit seiner Musik/ Gesang
- Anfrage ist auch, ob und wie der AStA das Konzert unterstützen kann und wann
- Frage ist wie Mark sich das vorstellt, wie lange er auftreten kann
- einzelnes Konzert würde zu schlecht besucht werden
- vielleicht im Rahmen eines Gesamtabchlusses - Weihnachten, Wahl oder so
- bei Vergütung wird schlecht weil wenig Geld da, wir könnten das aber sicherlich bewerben
- Vorschlag wäre auch etwas wie eine Yam-Session auch mit anderen Studierenden zusammen

- Wir/ der AStA könnten uns vorstellen, über die FSRs in Kooperation mit zu organisieren - ggf Weihnachtsessen/ feier
- Geld ist für ihn nicht wichtig - er will keine Gage
- in wie fern braucht er Unterstützung: Technik, Personell
- wie empfehlen Weihnachtsfeier, weil dort sind die meisten Leute auf dem Campus, dann könnten sich auch mehr Leute in den Veranstaltungssaal wiederfinden
- so könnten wir uns auch mehr in die Weihnachtsparty einbringen
- ggf auch rumfragen, ob auch andere Studierenden Musik machen
- → ABER: eher schlechte Erfahrung weil wenig Resonanz, viel Aufwand, und es soll trotzdem Fokus liegen auf FSR Partys und das Konzert soll nicht den ganzen Abend füllen
- es sollten mindestens drei Wochen vorher Bescheid wissen wegen Vorbereitung
- nächste FSRK soll das Entscheiden weil das Weihnachts-Essen auch dort ein TOP ist
- Meinungsbild: positiv
- Text: Schneeflöckchentext-Trello Schneeflöckchen, Weißbröckchen, wann kommst du geschneit? \*träller\* → wo finde ich denn den Text im Trello

*Beschluss: Der ASTA der BHT beschließt die Pause zu verschieben um 40min.*

***einstimmig 10/0/0***

- sollen wir uns wieder aktiv mit beteiligen bei den Weihnachtsfeiern?
- E00 wäre ein sehr geeigneter Ort - Yannick wird sich drum kümmern
- es wäre super eine schöne Deko-Bastel-Aktion vorher zu machen
- Aufgaben wären: grundlegend ist nichts fest, was wir machen wollen
- können Glühwein + Gesellschaftsspiele anbieten, Konzert mit Mark, Beuth-Halle betreuen
- unsere Unterstützung ist voll da, solange es kein Geld kostet ;)
- Datum ist relativ sicher der 15.12.
- Meinungsbild: Der AStA der BHT beteiligt sich mit einer eigenen Veranstaltung am Winterfest. --> Positiv
- Meinungsbild: Der AStA der BHT setzt sich für den 15.12. als Termin für das Winterfest ein.
- Bitte an alle anwesenden StuPa Mitglieder, zur nächsten StuPa Sitzung zu kommen um den Antrag für die Umtopfung der ESEM-Gelder zu beschließen

## **Kultur:**

- Plakate wurden doch jetzt woanders gedruckt wegen diverser Probleme
- wurden jetzt auf buntem Papier gedruckt
- Kürbisschnitzen: Selina braucht die Kundennummer

- Lieferant hat keine Nummer oder Adresse von uns und kann ggf keine großen Kürbisse mehr liefern
- Freitag 16 Uhr ist Kürbisschnitzen

### **Vorstand/ Finanzen**

- wir müssen 4 Jahre Haushaltsprüfung nachholen
- wir haben ein Angebot bekommen, 18T € zu zahlen als Honorar zum Prüfen für die letzten 4 Jahre

### **Studium & Lehre:**

- Vorsitz will sich mit Sandra und Micha zusammen setzen wegen Absprache-Schwierigkeiten
- neue RSPO noch immer nicht von mehr als 50% der Studierenden verstanden...Studium 1&2 im Neujahr Argumente für AS entwickeln, dass dies hochschulseitige Aufgabe ist

### **Queer:**

- War heut bei Fr Gross -> Gespräch über gendern im Beuth Magazin im Teil der Studierendenschaft. Gefühl positiv. Kann eventuell von allg.

Beschluss des AS abgewichen werden.

- Des Weiteren Gespräch zum Thema Gendern an der HS im allg. -> negative Resonanz

Zur Weiterbearbeitung des Themas im AS wäre es hilfreich eine Ausarbeitung hierzu zu machen.

Selina schlägt vor betroffene Personen zu Rate zu ziehen.

### **Wahl Taskforce:**

- Aufgrund vielschichtiger Aufgaben sind die Vertreter\*innen der TaskForce sehr aus-/bzw. überlastet
- Probleme beim Druck der Plakate, Danke @Selina fürs Retten
- @Plakateverteiler: Danke
- Wahlwerbung wird auch auf Mensabildschirm gezeigt
- StuPa soll auch noch Listen puschen → Studierende auf Wahllisten aufmerksam machen

## **TOP 5 FINANZANTRÄGE und sonstige Anträge**

RZE- kein Finanzantrag, sondern Beschluss:

Subdomain mit dem Namen "news.studis-bht.de" für eine News-Seite soll erstellt werden – soll unsere Ressourcen nutzen (Domain)

*Antrag auf nächste Sitzung verschoben zur Abstimmung- aber ohne Diskussion*

**3/1/2**

**PAUSE: 19:00 – 19:30**

## TOP 6 TV Stud

- Meinungsbild bzgl. TV Stud:
- für unsere Angestellten: statt 1-Jahres- 2 Jahresverträge
- Überdenkenswert: Anpassung der Löhne (Tariflöhne?) an TV Stud ----positiv
- Was war das für ein Meinungsbild? Was war jetzt der genaue Text

### Empfehlung:

Gruppe TV Stud (Stefan, Matthias, Ersin, Dorist) Kontakt zu anderen HS wegen Streik und Kontakt zu Stud. HK

## TOP 7 Bildung

- **Verschoben**

## TOP 8 Top 8 Wie weiter im AStA?

*TOP 7 und 8 auf nächste Sitzung verschoben: einstimmig*

*(6/0/0)*

## TOP 9 Sonstiges und Termine

Wahlfinanzierung? maximale Summe?!

Schließung der Sitzung um 21:10 Uhr.

Nächster Sitzungstermin ist der 13.11.2017 um 17:00 Uhr.

## Anlagen

(Anlagen sind im Protokollordner im AStA einsehbar)

### Redeliste

### Anwesenheitsliste

---

Unterschrift Protokollführung  
(Stefan Päßler)